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 ACTA 32 

SECRETARIA  MUNICIPAL 
CIUDAD QUESADA 

 
ACTA NÚMERO TREINTA Y DOS DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA 
POR EL CONCEJO MUNICIPAL DE SAN CARLOS EL SABADO OCHO DE JUNIO 
DEL DOS MIL TRECE, A LAS DIECISEIS HORAS EN EL SALON COMUNAL DE 
BARRIO SAN ANTONIO EN CIUDAD QUESADA, SAN CARLOS.-- 

 
CAPITULO I. ASISTENCIA.-- 

 
MIEMBROS PRESENTES: 

 
REGIDORES PROPIETARIOS, SEÑORES (AS):  Gilberth Cedeño Machado, 
Presidente Municipal a.i, Gerardo Salas Lizano, Edgar Chacón Pérez, Aída Vásquez 
Cubillo, Elí Roque Salas Herrera, María Marcela Céspedes Rojas, Carlos Fernando 
Corella Cháves, Juan Rafael Acosta Ulate, Liz Diana Vargas Molina.-- 
 
REGIDORES SUPLENTES, SEÑORES (AS):  Gisela Rodríguez Rodríguez, Everardo 
Corrales Arias, Ana Leticia Estrada Vargas, José David Vargas Villalobos, Rolando 
Ambrón Tolmo.-- 
 
SÍNDICOS PROPIETARIOS, SEÑORES (AS): Adolfo Enrique Vargas Aragonés, 
Margarita Durán Acuña, María Mayela Rojas Alvarado, Leticia Campos Guzmán, 
Rafael María Rojas Quesada, Evaristo Arce Hernández, Nehismy Fabiola Ramos 
Alvarado, Magally Alejandra Herrera Cuadra, Eladio Rojas Soto, Auristela Saborío 
Arias, Isabel Arce Granados, Omer Salas Vargas.-- 
 
SÍNDICOS SUPLENTES, SEÑORES (AS): Heidy Murillo Quesada, Elizabeth 
Alvarado Muñoz, Edenia Sequeira Acuña.-- 
 

 
MIEMBROS AUSENTES 

 (SIN EXCUSA) 
 
Edgardo Vinicio Araya Sibaja, Edgar Rodríguez Alvarado, Juan Carlos Rojas 
Paniagua, Juan Carlos Brenes Esquivel, José Francisco Villalobos Rojas, Baudilio 
Mora Zamora, Milton Villegas Leitón, Miguel Antonio Esquivel Alfaro, Ileana Alvarado 
Zúñiga, Ronald Corrales Jiménez, Adriana Gabriela Pérez González, Randall Alberto 
Villalobos Azofeifa.-- 

 
 

MIEMBROS AUSENTES 
 

 (CON EXCUSA) 
 
Ligia María Rodríguez Villalobos (motivos de salud), Carlos Eduardo Villalobos 
Vargas (comisión), Judith María Arce Gómez (maternidad).-- 
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CAPITULO II.  LECTURA DE LA AGENDA. 
 
ARTÍCULO No. 01. Lectura de la Agenda.--  
 
 El señor Presidente Municipal a.i, Gilberth Cedeño, procede a dar lectura a la 
agenda, la cual se detalla a continuación: 

 

1.-  Comprobación del Quórum.-  
 
2.- Lectura de la agenda aprobada mediante artículo Nº 04, inciso 18 del acta Nº 19 

de la Sesión Ordinaria celebrada el lunes 08 de abril del 2013 en el Salón de 
Sesiones de la Municipalidad de San Carlos.- 

 
 
PUNTO A TRATAR: 
 

• Celebración del 30 aniversario de la Asociación de Desarrollo de San Antonio 
en Ciudad Quesada. 

 
Agenda:  
 
1.- Comprobación de quorum 
 
2.- Lectura orden del día 
 
3.- Invocación a cargo de Doña Amalia Cruz Rodríguez 
 
4.- Bienvenida y motivación - Urbano Arias Rojas 
 
5.- Reconocimiento miembros fundadores y ex directivos ADI de San Antonio. 
 
6.-Palabras del señor Modesto Céspedes miembro fundador en representación 

de los homenajeados. 
 
7.-Reconocimiento a ex funcionarios de DINADECO señores Gerardo Salas 

Lizano, Carlos Villalobos Guzmán y funcionaria Licda. Liliana Blanco Vargas. 
 
8.- Reconocimiento a Municipalidad de San Carlos  
 
9.- Participación del Concejo Municipal  
 
10.- Cierre de sesión 
 
 
NOTA:  Al ser las 14:03 horas se decreta un receso de veinte minutos.  
 

 
CAPITULO III.   CELEBRACION DEL 30 ANIVERSARIO DE LA ASOCIACIÓN DE 

DESARROLLO DE SAN ANTONIO EN CIUDAD QUESADA. 
 

ARTÍCULO No. 02. Celebración del 30 aniversario de la Asociación de 
Desarrollo de San Antonio en Ciudad Quesada.--  
 
 La señora Amalia Cruz Rodríguez, realiza una invocación a fin de dar inicio a 
la actividad. 
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 El señor Urbano Arias Rojas procede a dar la bienvenida a los presentes y a 
llevar a cabo un recuento de los inicios de la Asociación de Desarrollo Integral del 
Barrio San Antonio, así como el transcurrir de la misma durante los últimos treinta 
años.    
 
 Se procede a hacer entrega de una serie de reconocimientos a los miembros 
fundadores, ex directivos y directivos de la Asociación de Desarrollo Integral, cuyos 
nombres se detallan a continuación: 
 
RICARDO BEJARANO SAENZ                        MODESTO CESPEDES ROJAS 
GILDA GAMBOA BARRIENTOS                      FERNANDO NUÑEZ ZAMORA 
EDGAR HIDALGO VEGA                                 SEGUNDO SALAS CORRALES 
ALVARO RUIZ PIEDRA                                    ALFONSO CHACON CÉSPEDES 
SOCORRO HIDALGO QUESADA                   URBANO ARIAS ROJAS 
MARCOS ALFARO NÚÑEZ                             JOSE ANTONIO ALFARO NÚÑEZ 
JOSE ISAAC MONGE ARTAVIA                      ADELA PADILLA CHAVES 
IRIA HERRERA HERNANDEZ                         JUAN FELIX SOLÍS SOLANO 
ALEJO MORERA MURILLO                             VIRGINIA JIMENEZ ROJAS   
ANADILIA ARIAS ROJAS                                 ALVARO PADILLA CHAVES    
YADIRA ULATE ARIAS                                     GERMAN ROJAS HIDALGO    
ELIMAR ROJAS MORERA                               MARTHA ROJAS ARAYA  
ANA TERESA OBANDO FUENTES                 HECTOR CHACON LEON   
JORGE LUIS PANIAGUA                                 JUAN SANTAMARIA RODRIGUEZ 
SALVADOR QUIROS CONEJO                        VILMA SÁNCHEZ VARGAS  
TOMAS PERERA CUNINGHAM                      CARLOS BLANCO SÁNCHEZ   
BERNOR KOOPER CORDERO                      WBALDO SOLIS RAMIREZ  
FRANCISCO RAMIREZ MARIN                       NORMAN TORRES RODRÍGUE 
JUAN LUIS MORA RODRÍGUEZ                     GUISELLE ZAMORA QUIROS  
ARACELLY RAMIREZ SOLIS                           ANA VICTORIA HERRERA 
HERNANDEZ  
ALEXIS ALVARADO CHAVES                          VIRGINIA BLANCO SOLIS 
DALY VARGAS BLANCO                                  EDWIN PEREZ PORRAS 
FERNANDO GONZALEZ SORO                       ELIZABETH RODRIGUEZ HERRERA  
FELICIA ARIAS ROJAS                                     MANUEL ANTONIO SANDÍ OROZCO   
MIGUEL BLANCO VALENCIANO                      EFRAIN NAVARRO ARAYA   
ALBIN MORA ROJAS                                       CARLOS GMO HERNANDEZ 
ZAMORA 
ALBERTH VEGA LINARES                              NIEVES GARCIA RODRIGUEZ   
HAROLD GARRO ROJAS                                MAURICIO MORALES CARMONA  
LISBERTH GUERRERO ALVARADO               JUAN DIEGO LACAYO ALFARO  
MIRIAM HIDALGO RODRIGUEZ                      MARGARITA GONZALEZ CRUZ 
NELSON VARGAS BLANCO                            LIGIA MARIA ROJAS ARRIETA 
EDGARDO ARAYA SIBAJA                               LUZ HANNIA AGUILAR CUBILLO  
JAIRO BLANCO SOLIS 
  
 
 El señor Modesto Céspedes, representante de las personas homenajeadas 
en esta actividad, agradece el reconocimiento que se les brinda en este día 
recordando las grandes luchas que libraron durante muchos años a fin de lograr 
que la Asociación de Desarrollo Integral del Barrio San Antonio sea el grupo 
organizado respetado que es hoy.    
 
 Se lleva a cabo presentación artística por parte del grupo de baila Llanura 
Sancarleña. 
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 Se procede a hacer entrega de reconocimientos a los señores Gerardo Salas 
Lizano y Carlos Villalobos Guzmán, exfuncionarios de DINADECO, así como a la 
señora Lilliana Blanco Vargas, funcionaria actual de dicha institución, y a la 
Municipalidad de San Carlos. 
 
 El señor Urbano Arias Rojas manifiesta que a nivel de Junta Directiva han 
estado hablando sobre la posibilidad de que todos los domingos a partir de las dos 
de la tarde, puedan llevar a cabo tardes bailables en el salón comunal, por lo que 
solicitan la colaboración del Concejo Municipal a fin de que se les brinde la 
posibilidad de obtener dicho permiso así como el apoyo respectivo. 
 
 El Regidor Gerardo Salas manifiesta que hace treinta años, con menos de un 
año de estar ejerciendo la Dirección Regional de DINADECO, se le presentó la 
oportunidad de crear esta Asociación de Desarrollo, la cual fue su primera Asociación 
como Director Regional, señalando que existía una gran motivación de la comunidad 
por crear esta organización tan importante, siendo que se siente muy orgulloso de 
ver, treinta años después, el gran éxito que ha tenido ésta Asociación, proponiendo 
que el próximo lunes se presente una moción apoyada por todos los miembros del 
Concejo Municipal, a fin de que se solicite a la Administración el otorgamiento del 
permiso que se está requiriendo, debiéndose valorar previamente si  jurídicamente la 
propuesta es viable.   
 
 El Regidor Edgardo Araya señala que prácticamente toda su vida ha vivido en 
este barrio por lo que es un verdadero honor que se le haya hecho un 
reconocimiento este día, siendo que el próximo lunes harán las gestiones necesarias 
para atender la solicitud planteada por el señor Arias Rojas, indicando que esto 
puede ser un asunto que eventualmente sea administrativo pero van a presionar para 
ver que logran hacer, estando claros en que se debe de determinar la viabilidad 
jurídica antes, señalando que como Regidor sigue comprometido con el tema de la 
torre.  
 
 El Regidor Everardo Corrales señala que manifiesta que si cada uno de los 
barrios de ésta zona diseñara edificaciones de esta otra cosa sería, dado que se 
puede aprovechar para actividades todo el día pudiéndose integrar a las familias, 
indicando que este ha sido un barrio de familias muy especiales dentro de la 
comunidad sancarleña que le han aportado grandes cosas al cantón, señalando que 
si todas las comunidades trabajaran como este barrio podrían tener un gran cantón, 
evitando así que se lo roben a pedazos como ha estado ocurriendo en el país. 
 
 El Presidente Municipal a.i manifiesta que la solicitud presentada la deben de 
dirigir a la Administración Municipal con copia al Concejo para su seguimiento, 
indicando que una de las características de este Concejo ha sido el empoderamiento 
a las comunidades, siendo las Asociaciones de Desarrollo parte de ese 
empoderamiento en conjunto con los Concejos de Distrito. 
   
   
AL SER LAS 18:53 HORAS, EL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIP AL, DA POR 
CONCLUIDA LA SESIÓN.-- 
 
 
 
 
        Gilberth Cedeño Machado                    Alejandra Bustamante Segura 
        PRESIDENTE  MUNICIPAL            SECRETARIA  DEL CONCEJO MUNICIPAL                   
         
 


